



L'initiative "Art et jeunesse autochtone pour l'eau"

Nuu-chah-nulth Youth Warrior Family Society

Description de l'organisation :

Organisation à but non lucratif dirigée par des jeunes autochtones

Emplacement :

Tofino, Colombie-Britannique.

Jeunes ambassadeurs autochtones (JAA) :

Lakos (Jessie) Everson et Andrew Clappis

Proposition de projet :

La Nuu-chah-nulth Youth Warrior Family organisera des réunions de formation, des activités intergénérationnelles de partage des connaissances et travaillera avec des aînés et des maîtres sculpteurs pour créer une œuvre d'art social qui éduque et habilite les jeunes leaders émergents à utiliser leurs voix et leurs expressions artistiques pour communiquer l'importance intégrale de relations sûres et respectueuses avec l'eau. L'objectif de ce projet est de renforcer le leadership et la confiance des jeunes leaders émergents des communautés Nuu-chah-nulth afin qu'ils continuent à créer des actions concrètes et culturellement saines de protection de l'environnement pour les générations futures.

Type d'art :

Sculpture

Questions relatives à l'eau dans les communautés :

Favoriser des relations sûres avec l'océan, l'eau et les espèces marines dans nos communautés. Divers polluants, notamment les rejets des navires, les eaux de ruissellement des exploitations forestières, les activités agricoles et les eaux usées, les biotoxines et les effets du changement climatique, nuisent à la qualité de nos eaux côtières et à la vie marine qui nourrit nos familles depuis des temps immémoriaux. Les jeunes leaders Nuu-chah-nulth ont récemment travaillé pour rétablir les jardins de palourdes comme forme de sécurité alimentaire et de revitalisation culturelle et ont identifié le manque de tests généralisés comme un obstacle à ce que nos familles soient à nouveau nourries de manière sûre et durable par l'océan. En reconnaissant l'enseignement culturel de hishuk'ish tsawalk (tout est lié), il est essentiel que nous comprenions mieux la santé et le comportement de nos eaux côtières afin de mieux soutenir la santé de nos systèmes alimentaires, de nos familles et du monde qui nous entoure.